



Zoom sur le "bureau" 2024 du CCA...



Le Comité d'Administration du CCA 2024

Le Conseil d'Administration, après vote à l'Assemblée Générale, accueille avec plaisir deux nouveaux adhérents ; le CA souhaite la bienvenue à Christiane et à Evan (deux personnes sont absentes sur la photo). L'ensemble du CA remercie Georges, qui a souhaité goûter à une retraite plus calme que celle imposée par ses très nombreuses activités et années passées au Caméra Club et à l'UCV7. C'est avec plaisir que nous l'attendons avec Solange, en tant que spectateurs, lors d'une soirée de projection à l'Échange... en promettant de ne pas le faire travailler.

L'Assemblée Générale de janvier...



Les adhérents et sympathisants du Caméra Club ont pu assister à l'Assemblée Générale annuelle le jeudi 25 janvier 2024 à l'Espace Yvette Martinet. Une nouvelle formule, préparée et votée préalablement par le CA, a permis de rendre cette soirée plus conviviale encore. Les adhérents, familles et sympathisants ont d'abord été accueillis par le verre de l'amitié offert par l'Association du Caméra Club (remerciements à Béatrice et Frank pour leurs excellentes préparations). Le président et les membres du bureau concernés ont pu ensuite aborder les rapports, approbations et autres perspectives. L'envoi, les jours précédents, des différents rapports financiers et autres, a permis des échanges et des réponses à des questions préalablement bien documentées. Cette Assemblée Générale s'est donc effectuée plus rapidement, sans évidemment occulter les points à discuter "en direct" ou les obligatoires votes et autres sujets incontournables. La participation à un repas canadien avait été proposé auparavant pour clôturer cette soirée. Une large majorité des participants a été satisfaite de cette formule qui devrait donc être reconduite pour 2024...



2024 : Ça "démarré fort !" ...



Déjà vingt films inédits ont été projetés (toujours gratuitement) au Théâtre de l'Échange lors de ces trois premières soirées de 2024. Ce démarrage sur les "chapeaux de roues" confirme la qualité et la variété attractive des films toujours proposés. Il faut aussi bien évidemment féliciter nos nouvelles réalisatrices et nos nouveaux réalisateurs qui, à peine leur carte d'adhésion enregistrée, offrent déjà leurs créations aux spectateurs des jeudis soirs. C'est toujours avec grand plaisir que le Caméra Club accueille de nouveaux talents avec parfois des "visions" différentes du court-métrage. On peut aussi noter la présence de plus en plus fréquente de clips vidéos musicaux de qualité. Réalisateur/adhérents "de tous poils", continuez de nous surprendre avec vos films dignes de représenter le Caméra Club d'Annecy aux Rencontres Régionales et aux Rencontres Nationales organisées par la Fédération Française de Cinéma et Vidéo...

Succès pour la soirée "Animaux" !



Lors de l'A.G. 2023, c'est le thème des "Animaux" qui avait été retenu. La projection du jeudi 8 février 2024 a ravi les spectateurs avec, entre autres, pas moins de sept films inédits sur le thème. Loups, marmottes, chevaux, pandas, chiens de traîneaux et chiens de compagnie ont occupé le grand écran avec bonheur...

Les Ateliers du CCA...



En 2024 comme en 2023, des ateliers (son, images, matériels) réservés aux adhérents seront organisés tout au long de l'année. N'hésitez pas à consulter le site du Caméra Club.

Notre partenaire
Cinémathèque
DES PAYS DE SAVOIE
ET DE L'AIN



**ENCORE PLUS D'INFOS
SUR SITECCA.COM**